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第 17回総務企画専門委員会 議事録（概要） 

 

１ 日時 

   令和４年(2022年)７月４日（月） 15:00～15:43 

 

２ 場所 

   滋賀県農業教育情報センター第１研修室 

 

３ 出席委員（五十音順、敬称略） 

會田 省吾 委員、明石 芳夫 委員、猪飼 隆幸 委員、石河 康久 委員、 

越後 敏夫 委員、太田 千惠子 委員、小田 隆司 委員、嘉悦 和子 委員、 

門 久仁裕 委員長、雲根 ひとみ 委員、斉藤 隆史 委員、濵川 克彦 委員、 

廣瀬 年昭 副委員長 

（委員定数 15名中 13名出席） 

（欠席委員：萩原 良智 委員、松永 敬子 委員） 

   その他事務局職員 

 

４ 会議概要 

【委員長の選出】 

※委員の互選で、門 久仁裕委員を委員長に選出。 

 

【報告事項】 

(1) 開催に向けた令和４年度の主な取組について 

【質疑】 

なし 

 

(2) 第79回国民スポーツ大会・第24回全国障害者スポーツ大会開催基本構想の進捗状況に 

ついて 

【質疑】 

  なし 

 

(3)  第79回国民スポーツ大会 正式競技開催予定施設名の変更 

【質疑】 

なし 

 

【審議事項】 

(1) 第 79回国民スポーツ大会 正式競技会場地市町第十次内定（案） 

・案のとおり承認された。 

【質疑】 

 なし 
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 (2) 第 79 回国民スポーツ大会 開催予定施設変更（案） 

・案のとおり承認された。 

【質疑】 

    なし 

 

(3) 第 79 回国民スポーツ大会 競技施設基準改正（案） 

・案のとおり承認された。 

【質疑】 

＜委員＞ 

・施設基準改正の今回の見直しと施設の対応について、特に、基準が厳しくなっている

ものについて、新たな対応が必要となるのか。また、更に、令和７年の大会まで引き続

き施設基準が見直されていくと思うが、どの程度までこれに準じて対応していく必要

があるのか、施設の対応について伺う。 

   

 ＜事務局＞ 

  ・今回の競技規則の改正については、各競技団体から伺ったものについての改正である。 

施設基準が改正された後、市町へ改正内容を伝え調整していくことになる。 

   今回競技団体から聞いている内容の範囲については、競技開催に重く影響を及ぼすもの 

はないと判断している。今後とも競技規則等の改正はあると考えるが、県としてどこま 

で対応できるのかということもあるので、競技団体としっかり連絡調整をとって進めて 

いきたいと考えている。 

・県立施設でその基準が満たせるのかというご心配かと思う。今後も改正はあると予想さ 

れるが、その場合は所管課と十分連携しながら、県の施設が基準を満たすのかどうかと 

いう点についても相談しながら判断していきたいと考えている。 

 

(4) 第 24回全国障害者スポーツ大会 オープン競技 実施競技名変更（案） 

・案のとおり承認された。 

【質疑】 

 なし 


